
 
Abg. Anschütz wies darauf hin, dass laut Presseberichten im Bereich der Gemeinde Much ein 
erster Wolfsriss bestätigt worden seien. Außerdem habe es einen Presseartikel in der 
Rheinzeitung über ein verschwundenes Kalb gegeben, welches vermutlich durch Wölfe gerissen 
worden sei. Sie bat darum, dass die Verwaltung nochmals über das Thema Wölfe berichten 
möge.  
 


